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RUASSOLICITA AO EXM2 SR. PREFEITO MUNICIPAL 0 ASFALTAMENTO DAS 
BADEJOS, AMÉLIA E GETÚLIO VARGAS, N0 PERÓ.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando o asfaltamento das Ruas Badejos, 
Amélia e Getúlio Vargas, no Peró.

SALA DAS SESSÕES, 20 de Março de 2001.

Emanoel Fernân 
Vereador - Aut
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• JUSTIFICATIVA
)

0 excesso de poeira ataca a saúde, principalmente de 
crianças e idosos. As chuvas provocam lama 
danificando veículos e causando a sensação de 
isso, o asfaltamento de vias públicas não é tão somente uma 
questão de estética; é também uma questão de prevenção da saúde 
pública.

buracos, 
abandono. Por
e

Indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que determine o .
Vargas,asfaltamento das ruas Badejos, Amélia e Getúlio 

localizadas no Peró, não somente pelos motivos 
anteriormente mas, inclusive por ser duas das principais vias do 
bairro por onde transitam os ônibus que servem à população.

Além de causar grande desconforto para os usuários do 
transporte coletivo, bem sabemos que ruas não 
danificam veículos e, nesse caso, resultam em prejuízos para o 
nosso povo, posto que a constante reposição de peças nos ônibus 
acaba por provocar aumento no preço das tarifas e essa seria uma 
punição adicional e desnecessária para uma população já tão 
sofrida.

expostos

asfaltadas

SALA DAS SESSÕES, 20 de láárço àé 2001.

^EmtncSP
Vereador

Fernai

í?18iW a 21/03/2001


